



Grußwort

Sehr geehrte Gäste, sehr geehrte Hundeführer,

ich freue mich, Sie zur Landesfährtenhundprüfung 2018 bei der Ortsgruppe Obergrombach begrüßen zu dürfen.

Die Ortsgruppe Obergrombach hat in den vergangenen Jahren bereits mehrfach eine überregionale Veranstaltung durchgeführt und ich bin mir sicher, dass auch unsere diesjährige Landesfährtenhundprüfung in guten Händen liegt.

Hierfür mein herzlichen Dank an die Ortsgruppe, namentlich der 1. Vorsitzenden Frau Gabriele Schmitt für die Ausrichtung.

Die Landesfährtenhundprüfung ist eine besondere Veranstaltung im Leistungsbereich, da die Hunde ausschließlich einen guten „Riecher“ zeigen müssen.

Die Hundeführer haben viel Zeit investiert, um ihre Hunde auf diese Prüfung vorzubereiten und es ist immer wieder spannend, ob der Hund auch das Gelernte abrufen kann, ganz zu Schweigen von der Kondition, die jeder Hund braucht.

Ich danke den Fährtenlegern, dem Fährtenbeauftragten, sowie den Richtern, dass sie bereit sind, an diesem Wochenende wieder viele Schritte zurückzulegen.

Last but not least geht mein Dank an die Landwirte und Jäger, die es wieder einmal ermöglichen, dass wir auf ihre Felder gehen dürfen.

Allen Teilnehmern und Zuschauern wünsche ich im kameradschaftlichen Miteinander schöne und spannende Tage

Ihr / Euer Markus Schmitt
Landesgruppenausbildungswart